

Presseinformation, 10.11.2014

Vorarlberger Unternehmen gewinnt prestigeträchtiges Projekt „Schloss Neuschwanstein“

Die Lochauer Firma photinus GmbH & Co KG setzt sich in einer internationalen Ausschreibung des Bayerischen Staatsministeriums für solare Straßenbeleuchtung gegen die weltweite Konkurrenz durch.

Durch höchste Innovation, gepaart mit außergewöhnlichem Design und bester Lichtqualität konnte photinus seine weltweite Spitzenposition in der solaren Beleuchtung von Straßen und Parkplätzen bzw. Parks, Rad- und Gehwegen weiter ausbauen. Das gewonnene Projekt mit der 1,5 km langen Schlossauffahrt bestätigt den eingeschlagenen Weg des Unternehmens. Umgesetzt wird dieses Projekt vom photinus Partner Olaf Hoyer GmbH, Buchenberg.

Herausragende Referenz

Rund 1,4 Millionen Menschen aus der ganzen Welt besichtigen jährlich Neuschwanstein, somit gehört es zu den meistbesuchten Schlössern Europas. Im Sommer sind es täglich sogar mehr als 6.000 Besucher, die den Weg zum Schloss finden, der zukünftig mit photinus Solarleuchten bestückt ist.

Made in Vorarlberg

Neben den high power Solarmodulen von photinus wird der kubische Aluminium Aufbau der „merkur“ von der Dornbirner Firma Visuform GmbH gefertigt. Visuform ist ein verlässlicher Partner von photinus und liefert individuelle Konstruktionen und äußerst professionelle Anfertigungen für alle Solarleuchten von photinus.

www.photinus.at